

Carrera Superquad Zona Norte

Publicado por tomiliet - 01 Sep 2012 17:40

Muy buenas:

Viendo lo dificil que es organizar una carrera y las pocas que hay en la zona norte, igual se puede organizar algo mas tranquilo entre nosotros.

Podiamos alquilar un circuito y hacer algo.

Se que el circuito de Olaberria o el de Miranda de Ebro se pueden alquilar sin problemas.

Y si ademas, tenemos el patrocinio de Oftrak ya sale redondo.

A ver que opinais. Si lo intentamos y sale bien seguro que repetimos.

Saludos

Yo se de tres banshee que se apuntan seguro.

Re: Carrera Superquad Zona Norte

Publicado por drakis - 01 Sep 2012 18:08

.-De OFTRACK teneis todo el apoyo, pero apoyo ehhhhhhhhhhhhhhhhhh

Re: Carrera Superquad Zona Norte

Publicado por frutas - 01 Sep 2012 18:36

jajakaja....como esta la crisis

Re: Carrera Superquad Zona Norte

Publicado por ritxi7 - 02 Sep 2012 00:13

Aupa!!!!!!

Lo de alkilar el circuito de Miranda si ke se puede aunke sale una pasta, hay ke encontrar muchos pilotos para se salga relativamente economico. Yo personalmente kise probar una carrera de superquad

con el Honda pero ya lo tengo para cross otra vez por lo ke no me interesa. Me voy a dedicar al cross ke es lo ke mas me gusta, aunke no descarto volver a correr otra de superquad otro año. Por otro lado te animaria a ti Tomiliet a ke subas el quad y pruebes la tierra ke solemos ir bastante a entrenar y conocerias gente nueva y pasarias un buen rato.

Salu2.

=====

Re: Carrera Superquad Zona Norte

Publicado por tomiliet - 02 Sep 2012 16:11

Seguro que algun dia me animo a ponerlo de cross, pero ahora quiero aprender en asfalto. Muchas gracias.

El circuito de miranda cuesta 450€ medio dia, y si queremos lo riegan. Si ademas se anima algun conocido con moto, saldria barato.

Al circuito de Olaberria he ido un par de veces lloviendo y me han combrado por todo el dia 15€. Tambien tiene restaurante para la comida de despues.

Seguro que si la hacemos te animas. Je,je aunque sea por el trofeo.

=====

Re: Carrera Superquad Zona Norte

Publicado por borja - 02 Sep 2012 19:27

hola,la idea de tomillet es cojonuda ami la vedad eske me gustaria probar lo que vi en gernika solo tendria un problema ke es preparar el kuad no se ke preparacion habria ke hacerle(pasta,piezas etc etc)una mañana 450 euros es una pasta por lo menos harian falta 10 valientes cosa dificil bueno pido consejo pos y contras ritxi variar no esta mal y en gernika te lo pasaste bien ehhhh.....sigo el tema

=====

Re: Carrera Superquad Zona Norte

Publicado por CASADO 22 - 02 Sep 2012 21:06

Miranda cuesta 450 si van 10 o menos,para mas quad mas dinero, yo personalmente lo e alquilado alguna vez,tambien teneis villarcayo que cuesta 15 la mañana y 25 todo el dia,para empezar no aconsejo miranda,es una pista muy rapida.

=====

Re: Carrera Superquad Zona Norte

Publicado por tomiliet - 03 Sep 2012 16:02

Pues a Villarcayo.

Seguro que nos lo pasamos bien.

www.masquekarting.es/installaciones/circuito/

Para ir abriendo boca

Re: Carrera Superquad Zona Norte

Publicado por drakis - 03 Sep 2012 17:02

.-Buena pinta si tiene jejejje.

.-Haber que opinan los pilotos cuando acaben las vacacione jejejjee

Re: Carrera Superquad Zona Norte

Publicado por mikello - 03 Sep 2012 17:53

Buena idea si!pero yo estoy como Ritxi, las ruedas y suspensiones me las dejaron y se las tengo que devolver y ya lo tengo subido para la carrera de resistencia de Villalobar que es este finde semana.

Pero si os animais alguno y sale esto para adelante ire a animaros!!!
